

Wann braucht man Kärcher?

365 Tage im Jahr. Natürlich gibt es auch saisonale Produkte wie z.B. Hochdruckreiniger - diese werden von Privatpersonen meist im Frühling verwendet. Unternehmen brauchen die Hochdruckreiniger meistens das ganze Jahr über. Interessant ist, dass wir im Winter mehr Staubsauger verkaufen als im Sommer, obwohl man ja eigentlich meinen könnte, dass man im ganzen Jahr staubsaugt. Aber offensichtlich verlagert sich dies eher auf das Winterhalbjahr.

Generell bieten wir alles an, was einen Zusammenhang mit Reinigung hat, wie z.B. Sauger, Geräte für die Bodenreinigung, Kehrmaschinen, Hochdruckreiniger und vieles mehr.

Was steckt hinter Tschanz Clean Technik GmbH?

Sicherlich die Kärcher-Vertretung. Aber auch der Services auf die entsprechenden Kärcher Geräte zeichnet uns in der Region sehr aus. Wir können alles reparieren, was für eine Reparatur vorgesehen ist. Viele Geräte aus dem Bereich der Privathaushalte können wir manchmal jedoch nicht direkt bei uns reparieren, sondern senden diese dann zu Kärcher in die Reparatur ein.

Gibt es von Kärcher einen aktuellen Hit?

Wir haben einen ultraleichten Rückentragsauger – der ist wirklich ein Hit. Mit diesem Gerät hat Kärcher mit diesem Gerät einen Wurf gelandet. Denn ein vergleichbares Produkt in Bezug auf Gewicht und Leistung gibt es zurzeit nicht auf dem Markt.

Lieber eine Schiffsfahrt auf dem Thunersee oder eine Wanderung am Thunersee?

Lieber eine Wanderung am Thunersee. Vielleicht habe ich die Schiffsfahrt auf dem Thunersee in 20 Jahren dann lieber, aber im Moment bin ich fit genug zum Wandern und bewege mich lieber.

Was ist Ihr Geheimtipp für die Region?

Wenn es einen geheimen Platz gäbe, würde ich dies nicht verraten (schmunzelt). Aber es gibt bestimmt sonst noch andere viele schöne Orte, wie z.B. die 1. August-Feier im Schwendibach.